

COLUMNA UNO

Naim Libien Kaui / Karina A. Rocha Priego



¡INCAPACIDAD Y CINISMO PURO!

¡QUE POCA!.. El gobernador del Estado de México, Enrique Peña Nieto, "despertó de su letargo" hasta que el presidente Felipe Calderón Hinojosa decidió acudir a la zona de desastre en la que se ha convertido la colonia Valle Dorado, municipio de Tlalnepantla, luego de las torrenciales lluvias desde el pasado domingo y tras la ruptura del Emisor Oriente.

Sabíamos que el único capaz de dar la cara ante una contingencia por la que atraviesan los habitantes de la colonia Valle Dorado, en Tlalnepantla, era el Presidente de México, y así fue.

Pero ya ven lo que son las cosas, luego que decidió el primer mandatario visitar la zona afectada, el gobernador del Estado de México ¡se le colgó!, en busca de que los aplausos y el agradecimiento de la gente fueran para él (Peña), haciendo creer que fue él quien llevó a Felipe Calderón Hinojosa a esa zona.

Sí, desde el pasado lunes nos dimos cuenta de que a Peña Nieto poco le importó lo que le sucedió a los habitantes de esa colonia cuando no se apareció por la zona en todo el día, como lo hizo el jefe de gobierno del Distrito Federal, Marcelo Ebrard Casaubón, quien al darse cuenta de las afectaciones que habían sufrido algunas colonias de la capital del país, hizo un recorrido por la zona afectada, mientras tanto, Peña Nieto ¡feliz de la vida!, en Casa Estado de México o quién nos dice que ¡no estaba en casa de *La Gaviota!*, sufriendo por lo que tiene que aguantar como gobernador.

¡Por favor!, y peor estuvo la cosa cuando el gobierno de Peña Nieto ¡amafiado con Televisa!, armaron un teatro para hacer que la gente creyera el cuento de que el mandatario, el lunes, a altas horas de la noche, estaba presente en la zona de desastre, pero si hubiera sido así ¿por qué no lo entrevistaron las "águilas" de Televisa en el lugar de los hechos?, porque si como se sabe, Peña Nieto "es un producto mercadotécnico más para esta empresa y le deja cientos de millones de pesos mensuales", ¿no cree usted que lo lógico hubiera sido que la reportera que estaba en el lugar de los hechos lo hubiera entrevistado en el momento entre el lodo y las aguas pestilentes que inundaron las casas de los afectados?, ¿no cree usted que eso hubiera sido lo correcto? Lo raro, es que ¡nadie vio al Ejecutivo estatal! Pero eso sí, dicen que éste fue alojado en una casa "no afectada" de la colonia Valle Dorado, desde donde, supuestamente, supervisó los daños. ¿Acaso el gobernador mexiquense es tan "chicho" que ya cuenta con vista de rayos "x"? ¡por favor!, ¿a quién quieren verle la cara de what?

Por supuesto, los mexiquenses, y mucho menos los afectados, se tragaron el cuento de la "conmoción" de Peña Nieto, por lo que a ellos les había sucedido. Insisto, tuvo que ser el Presidente de México quien diera el primer paso para que Peña ¡despertara! y se diera



Continúa en siguiente hoja

Fecha 09.09.2009	Sección Estado de México	Página 29
---------------------	-----------------------------	--------------

cuenta de que ¡la había regado!

¿A dónde irán a parar los millones de pesos que pagan quincenalmente a los presuntos "asesores" del gobernador del Estado de México?, porque después de este "oso", yo que Peña ¡ya los hubiera corrido!, pues cómo que no le dicen lo que tiene que hacer y, peor aún, ¿a dónde está su publirrelacionista estrella -que no comunicador- Epifanio López? Quien sin más, echa a su "jefazo a los leones",

sin darle siquiera un "guión o libreto" para que lo estudie y se lo aprenda de memoria antes de salir al aire.

Créame que ese señor, Epifanio López, ha aprovechado al máximo el cargo que ostenta, no para beneficiar a Peña Nieto, no, sino para "beneficiarse a sí mismo", al grado que, dicen, es dueño desde gasolineras hasta hoteles en Sinaloa, sin contar los múltiples negocios que ha hecho con "medios de comunicación" y que al parecer, le han dejado millones de pesos.

Pero como hemos comentado una y otra vez, mientras Peña Nieto le signifique a éste, y a todos los que dizque "colaboran con él", miles de millones de pesos, estarán con él, cuando ese "cofre de oro" empiece a mermar, una vez más Peña Nieto ¡se quedará sin cuates y sin colaboradores! Y parece que ese momento ¡ya está llegando!

Pero estarán de acuerdo que ello es algo que hoy, a los afectados de Valle Dorado y por supuesto a los damnificados de Ixtapaluca les viene valiendo gorro, lo que esta gente quiere es apoyo y sobre todo compromiso del gobierno del estado, pero lamentablemente, éste se declaró "incompetente" y lanzó la bola al gobierno federal, misma que, en tiempo y forma supo "cachar" el presidente Felipe Calderón Hinojosa, al grado de que ayer estuvo presente en la zona de desastre y dio, no sólo esperanza a los afectados, sino respuesta a sus demandas.

Cabe destacar, queridos lectores, que el presidente Calderón, no llegó solo a la zona de desastre de Valle Dorado, si bien "se le colgó" Peña Nieto, eso es lo menos importante, lo relevante es que en el recorrido por la zona estuvo acompañado por el secretario general de la ONU, Ban Ki-moon quien, seguramente, no se llevó muy buena impresión del gobernador del Estado de México, quien por más que trató de pararse el cuello por "estar en el lugar", la realidad es que no le resolvió nada a la población. No así sucedió con Calderón Hinojosa, quien se comprometió apoyar a quienes perdieron sus bienes, ofreciéndoles ayuda de hasta 10 mil pesos para que éstos puedan reparar sus hogares.

Pero, dicho sea de paso, resulta que Felipe Calderón ¡si se ensució

los zapatos!, no así sucedió con el "finísimo Peña Nieto", quien iba "bien preparado", ataviado con unas botas ¡hasta las rodillas!, botas de plástico para que, no sólo no se mojara los zapatos, sino sus finísimos pantalones de mezclilla, esos que, probablemente compró en su último viaje a Miami y más seguramente, son los que "La Gaviota", su "novia", le escogió con tanto amor.

Regresando "a la realidad", les comento que también estuvo presente en la zona de desastre el director de la Comisión Nacional del Agua, José Luis Luege Tamargo, quien un día antes había declarado que el Estado de México estaba informado de lo que podría suceder con el Emisor Oriente, toda vez que dos años atrás le habían hecho saber a la administración peñista de los riesgos que se corrían por falta de mantenimiento al emisor, y ¿creería usted que la administración peñista no hizo caso a ese aviso?, ¡pues no, no lo hizo!

Ayer, de manera diplomática, Luege Tamargo acompañó al Presidente de México, y queremos llegar a pensar que el motivo principal de "su visita" no fue sólo por cumplir un ordenamiento del Presidente, sino por "orgullo propio", pues Peña Nieto le culpó del desastre cuando aseguró que, "... como la Conagua opera el Emisor Oriente, esa es la responsable del desastre", ya saben ustedes, mientras más gente haya que culpar, más fácil se "sacude" los problemas y compromisos Peña Nieto.

Por lo pronto, durante el recorrido del Presidente de México por la zona dañada, los afectados "se lanzaron" con reclamos y solicitudes de apoyo contra él; sin embargo, "curado de espanto", el primer mandatario hasta pidió a un damnificado que se acercara a él ".....Venga, para que lllore conmigo", demostrando su preocupación por lo que estaba pasando.

Ante ellos, Calderón aseguró que ya habló con la Comisión Nacional de Vivienda para dar un apoyo, dependiendo de la evaluación que se haga en cada caso, de hasta 10 mil pesos para poder reparar los hogares, y ahí ¡le echó también la bolita a Peña!, luego que le reclamaron que 10 mil pesos era una bicoca "... Yo creo que el gobierno del Estado de México también puede aportar una parte, reviró el mandatario federal, para continuar diciendo que se trabaja para hacer un programa de sustitución de electrodomésticos.

Incluso, dio la "buena noticia" a aquellos que vieron afectados sus negocios, asegurando que, para esos, a través del Fondo Nacional de

Empresas, podría aportar un apoyo de hasta 50 mil pesos en préstamo, dependiendo del negocio, asegurando que "... tal vez puedan entrar otras ayudas, que no sean necesariamente créditos, sino apoyo directo" y fue claro, esperandó que el gobernador ¡entienda!, y no tengan que explicarle "con manzanitas", pues Calderón Hinojosa destacó que entablará pláticas con el mandatario mexiquense, para ayudar a todas las familias afectadas por la inundación. ¿Qué más quiere, señor gobernador?

Es increíble hasta dónde puede llegar el cinismo de "un incompetente". Imagínese usted que el Ejecutivo estatal señaló que el gobierno federal es quien tiene la responsabilidad de asignar recursos para apoyar a los afectados por la inundación en Valle Dorado tras la ruptura del Emisor Oriente, una vez más, éste quiere que "papá gobier-

Fecha 09.09.2009	Sección Estado de México	Página 29
----------------------------	------------------------------------	---------------------

no" haga la chamba que a él le corresponde, y así será, pues al presidente Calderón ¡no le espantan las contingencias, le espantan la irresponsabilidad, indiferencia y cinismo de las "demás" autoridades!

Y ya saben ¡como todo un estadista!, Peña Nieto ¡se deslindó de este contratiempo!, y aseguró que es el gobierno federal quien tiene responsabilidad -Conagua particularmente-, no obstante que fue una situación extraordinaria no la excluyó de comprometerse al resarcimiento de daños y afectaciones que tuvieron decenas de familias de ahí!, pero ahí les va, dijo ¡con todas sus letras! "el gobierno del estado tiene toda la disposición de ser solidario con las familias y buscar mecanismos de apoyo".

Pero imagínese usted, a tres días del desastre, ¡a tres días!, Peña Nieto dejó saber que "... estamos en el diseño de un plan de presencia del gobierno del estado con las familias afectadas, pero también queremos definición del gobierno federal, que no solamente sea arreglar el emisor, que es donde están concentrados toda la labor de limpieza y apoyo a familias ha corrido por cuenta del gobierno estatal, queremos que el gobierno federal también le ponga recursos" ¡qué cínico y qué sinvergüenza!

Afortunadamente, el presidente Felipe Calderón ¡no necesita vejigas para nadar!, y sin que "Peñita le pidiera el favor", ya el Ejecutivo federal había tomado la decisión de apoyar a los afectados.

¿Qué esperaba Peña Nieto, que el Presidente se hiciera el occiso? No cabe duda que "el león cree que todos son de su condición". Por supuesto, el primer paso, queridos lectores, ya lo dio Calderón Hinojosa, y ahora veremos hasta dónde llega Peña Nieto "con su compromiso con los mexicanos", a ver si es cierto que, "como ronca, duerme"...

**COMÉNTEME, PLATÍQUEME, DÍGAME QUÉ
ACONTECE EN LA REPUBLICA Y EN ESPECIAL
EN EL ESTADO DE MEXICO:**

**nlkmx@yahoo.com.mx, nlibien@itelcel.com
karina_rocha1968@yahoo.com.mx
diario_amanecer1986@yahoo.com.mx**

